## Les élèves d'option cinéma-audiovisuel préparent leur bac

Publié le 25/02/2014



. Les élèves de la spécialité cinéma-audiovisuel du lycée Pothier ont sollicité une vingtaine de figurants. © Deshayes Jacqueline

Vendredi, les élèves de terminale de la spécialité cinéma-audiovisuel du lycée Pothier entamaient leur deuxième journée de tournage, dans les locaux du collège Jeanne-d'Arc, 2, rue Dupanloup.

Autour de la table, une vingtaine de figurants, toutes générations confondues, habillés en noir et blanc écrivent (et écriront durant six heures, pour une scène de 4 minutes dans le film) pendant que six élèves s'activent autour de la caméra, encadrés de leur professeur de cinéma, Benoît Lenglet, face à deux comédiens professionnels.

- « Dans le Loiret, seul le Lycée Pothier propose une spécialité cinéma, qui accueille 30 élèves », précise Benoît Lenglet.
- « Tout au long de leur projet, financé par la DRAC, les élèves sont accompagnés par l'association Cent Soleils, partenaire professionnel. Les élèves ont écrit le scénario, ils assurent le tournage et le montage. Ce court-métrage dure 10 minutes, il est le support de l'oral qu'ils présenteront au BAC, et sera diffusé en partenariat avec la Scène nationale, dans la grande salle du théâtre d'Orléans au mois de juin ». Mais avant, une fois le tournage bouclé, place au montage et au mixage. Comme les pros.

**ORLÉANS** 

1 sur 2